

地域開発部会担当例会

春季セミナー

2021年3月13日（土）9：30登録開始

いざざ！山梨。

三月例会開催報告
地域開発部会 部長 押方 勇氣

三月十三日（土）十時より山梨県にて三月例会春季セミナーを行いました。本来は二日間での泊まりの例会を企画していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大、緊急事態宣言の延長により一日での対面に変更させて頂き、その中でも対面で参加の方々には事前PCR検査を実施し、ご協力頂きました。

今回は山梨青年工業会のシニアのお二方の会社にお邪魔をさせて頂き、藤精機（株）新藤様からは様々な逆境体験と現役当時のお話など、山梨ユニフォーム（株）田中様からは経営戦略、そしてトップとしての熱い想いを聞かせて頂き、我々経営者にとって今後に活きる御講話をして頂きました。

直接山梨県に赴き対面、そしてZOOMとハイブリットで開催されたのは部員をはじめ、会員の方々のご協力があった事のたと感謝しております。本当にありがとうございました。急遽変更はありましたが、参加者の方々には有意義な例会となりました。AIJに入り、初めての例会運営をさせて頂き、担当をはじめ、部員と共に設営する中で改めて仲間の大切さを実感致しました。この力を次にも活かして行きたいと思えます。

